

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Au Japon, 305. — Statue sur la tour de Babel, 307. — Don d'une nappe d'autel à Léon XIII, 308. — Le double crime de Palma, 308. — Avertissement d'une élève à son professeur, 312. — Léon XIII et l'Evêque de Marseille, 313. — Les Canadiens de l'Ouest Américain, 313. — Décision de la Sacrée Congrégation des Rites, 314. — Pèlerinage Oberammergau, 314. — Chronique religieuse, 317. — Mœurs américaines, 319. — Rétractation d'une calomnie, 319. — Les bônitiers, 319. — Bazar au profit de l'église de Saint-Malo, 319. — Nécrologie, 320. — Calendrier, 320. — Memento hebdomadaire, 320.

Au Japon

Les *Missions catholiques* ont publié dernièrement sur le Japon une lettre du P. Marie, missionnaire d'Osaka, où se trouvent des vues et des renseignements des plus intéressants.

“ Je n'ai pas été peu surpris en arrivant au Japon, d'apercevoir dans un milieu tout différent du nôtre, une foule de choses toutes semblables à ce que vous voyez dans nos bonnes villes de France : langage, costume, physionomie, maintien général des gens, climat, culture, constructions et le reste, tout diffère de chez nous, et pourtant, au bout de quelques heures, j'avais vu passer, mêlés à la foule, des Japonais à l'air *gentleman*, vêtus à l'européenne, des employés, des commerçants, des gens de diverses classes, voire même des députés, des sénateurs, etc. De grandes constructions dominant les basses maisons d'alentour, et surmontées de hautes cheminées, n'étaient autres que des fabriques, des filatures, construites et organisées avec les derniers perfectionnements de notre vieille Europe. Dans les rues, les crieurs vendaient les journaux comme chez nous, et dans le numéro du jour, on pouvait lire des télégrammes du monde entier.